



Reforma judicial se discutirá el próximo martes en el Pleno: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SANTOS MONDRAGÓN).- El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, confirmó que hoy, al término de esta sesión, se le dará la declaratoria de publicidad al dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales, sobre la reforma judicial.

Monreal informó que no citarán al pleno el día de mañana, debido a que la fracción parlamentaria de Morena tendrá una reunión. Por ello, citarán hasta el próximo martes para la primera Sesión ordinaria y ahí empezar a discutir, en lo general, el dictamen de la reforma al Poder Judicial. El miércoles se haría lo propio en lo particular para tenerlo listo el jueves y enviarlo al Senado de la República.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXluQ8SFpfVPns-2X7CrBOoBjM4UEG1-rTFA7yYW0cEhjA?e=bcgKRF>